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Ponti spezzati
Claudia Marchetti

CIL ORSIVO

C
ome la storia ci insegna, ogni momento di crisi
vissuto dal Paese, complici anche le questioni
politiche e di governo, viene spazzato via da

grandi disgrazie. Negli anni basti ricordare il naufragio
della Costa Concordia, i terremoti che hanno distrutto
Molise, Abruzzo, Emilia, Lazio, la Valanga di Rigo-
piano... oggi il crollo del Ponte Morandi di Genova. In
pochi, a parte lo sconcerto per gli oltre 40 morti, sanno
cosa significa per i liguri quel Viadotto. Non è un'au-
tostrada come le altre, non serve solo a defluire il traf-
fico. Il Ponte Morandi teneva unita la Liguria dal suo
Ponente al suo Levante, terra di colline a ridosso sul
mare, che oggi si vede spezzata in due. Spesso si parla
di Italia a due velocità: ecco, quel crollo è una ferita,
l'ennesima, al cuore di un Paese sempre più disunito.
Perchè l'Europa sta dimostrando di essere un conti-
nente disunito, il mondo è profondamente spaccato per-
sino tra chi non ha nulla da mangiare e chi ha troppo
da ingurgitare. A rivelarlo non è solo una piccola fetta
di quotidianità tutta italiana ma un recentissimo rap-
porto FAO 2018. La quota mondiale di persone denu-
trite oggi - e secondo i grafici dell'Organizzazione -  ha
raggiunto il 10,9% nel 2017. Le cause principali sono
da ricercarsi nell'instabilità delle regioni in perenne
conflitto, negli eventi climatici avversi, nei rallenta-
menti economici che hanno colpito le regioni pacifiche
peggiorando la sicurezza alimentare. Mentre l'Asia re-
gistra una decrescenza della sottonutrizione passando
dal 17% circa del 2005 all'11,4% del 2017, l'Africa
perde solo 1 punto percentuale attestandosi come il
continente con il più alto tasso di denutrizione, col-
pendo oltre 256 milioni di persone. Anche le Americhe
vivono un profondo squarcio: mentre al Sud la fame
continua a sentirsi, in America del Nord la percentuale
dal 2005 allo scorso anno rimane invariata, testimo-
nianza di come resista la sacca di assoluta povertà. Di
contro, come asserisce la stessa FAO, sono in aumento
le persone in grave sovrappeso: si tratta di 672 milioni
e le cifre più impressionanti sono registrate proprio nel
Nord America. Cifre, quelle sulla sottonutrizione nelle
aree terzomondiste, che dovrebbero preoccupare seria-
mente il Fondo Unicef. Quei soldi ricevuti in donazione
e finiti nelle "tasche" di Conticini oggi accusato di ap-
propriazione indebita, dovevano aiutare i bambini in
Africa, tra cibo, indumenti e farmaci.  

MARSALA

Prende il via il nuovo anno scolastico. Nei giorni scorsi
il Sindaco Alberto Di Girolamo e l’Assessore alla Pub-
blica Istruzione hanno incontrato i dirigenti scolastici

per pianificare quanto necessario al buon inizio del nuovo
ciclo di lezioni. Ieri il primo cittadino e l’assessore Angileri
desiderano rivolgere il loro messaggio e il loro augurio a
quanti studenti, presidi, operatori scolastici, ecc. da oggi tor-
nano a scuola. “Il suono della campanella che segna l’inizio
di un anno scolastico è un momento caratterizzato da forti
emozioni e carico di aspettative. Nella nostra qualità di am-
ministratori, in questo momento così importante, desideriamo
rivolgere a tutti gli studenti, ai docenti e alle comunità scola-
stiche tutte un augurio di buon lavoro e di un anno scolastico
sereno e ricco di soddisfazioni. Agli studenti in particolare -
fanno sapere - rivolgiamo l’invito a dare il meglio di sé, a stu-
diare, ad impegnarsi nella consapevolezza che solo il possesso
di una solida cultura porta alla creazione di coscienze critiche,
consapevoli e capaci di operare scelte autonome. Quello che
si diventa da adulti si costruisce sui banchi di scuola, è lì che
si formano quelle teste “ben fatte” di cui ha tanto bisogno il
nostro Paese per costruire un futuro migliore. Buon anno sco-
lastico anche a tutte le famiglie nella certezza che una proficua
collaborazione e un'alleanza educativa tra scuola, pubblica
Amministrazione e famiglie sia indispensabile per una mi-
gliore crescita umana e culturale dei nostri giovani. Da parte
nostra abbiamo investito e continueremo ad investire sulle
scuole del territorio, garantendo il servizio degli scuolabus fin
dal primo giorno di scuola, della mensa, potenziando le strut-
ture per la prima infanzia e mettendo in campo un importante
lavoro di progettualità per adeguare, mettere in sicurezza e ri-
qualificare gli Istituti scolastici, intercettando fondi regionali,
nazionali ed europei. Tutto questo - concludono Di Girolamo
e Angileri - per facilitare il raggiungimento dell’obiettivo prin-
cipe che la scuola si propone e che è il successo formativo
degli studenti".

"Continuare a investire sul territorio"

Scuola, il messaggio di
Di Girolamo e Angileri

INTERVISTA

Eleonora Lo Curto, deputata re-
gionale  marsalese guida nella
qualità di presidente, il gruppo

dell'Udc all'Ars. Onorevole a Mar-
sala l'Udc a volte sembra non avere
tanta visibilità. “Siamo presenti in
Consiglio comunale con Eleonora
Milazzo, il partito cresce e sono con-
vinta che lo dimostreremo alle pros-
sime elezioni comunali”. A proposito
di politica locale, che giudizio dà di
questi primi tre anni di ammini-
strazione guidata dal sindaco Al-
berto Di Girolamo? “Se guardiamo
alle condizioni in cui versano il centro
e le periferie della città, il mio parere
non può essere positivo. Tuttavia, per
esempio nel campo della raccolta dei
rifiuti, pur avendo l'amministrazione
le sue responsabilità, occorre dire che
i cittadini debbono essere più discipli-
nati nel seguire le indicazioni che
sono state loro fornite. Tutti dobbiamo
capire che la città è il salotto di casa
propria. A nessuno verrebbe in mente
di gettare cartacce nel proprio salotto.
Giudizi negativi raccolgo dai cittadini
che spesso si lamentano dell'illumina-
zione pubblica a macchia di leopardo.
Strade intere la buio per lunghi pe-
riodi. Poi c'è una totale essenza di po-
litica culturale. Certo comprendo che
i fondi sono pochi, ma si può anche
avere fantasia e lavorare in sinergia.
Recentemente per esempio abbiamo
intrapreso, regione, ente luglio musi-
cale trapanese e Polo Museale, un
percorso che io credo rimarrà perma-
nente. Mi riferisco al concerto di
Peppe Servillo che si è tenuto lungo il
viale del Decumano Massimo e che
ha riscosso tanto successo di critica e

di pubblico”. Dalle sue parole sem-
bra di capire che l'amministrazione
stenta a dialogare con le altre isti-
tuzioni della città. “Per quanto mi ri-
guarda sono sempre disponibile a
perorare cause nell'interesse dei citta-
dini marsalesi. Purtroppo in questi
anni non sono stata mai interpellata”.
Come giudica la conclusione della
vicenda dell'aeroporto di Birgi? “Il
governo regionale, l'Ars, il nuovo cda
dell'Airgest e io stessa, abbiamo fatto
la nostra parte. Chi deve passarsi una
mano sulla coscienza è l'Alitalia che
ha fatto perdere un anno allo scalo per
un ricorso fatto con il denaro pubblico
ed autorizzato dal precedente governo
nazionale. Noi abbiamo accelerato
l'iter per quanto abbiamo potuto, mal-
grado l'ostruzionismo del M5S che in
commissione ha fatto di tutto per farci
perdere tempo. Ora il bando è stato
emanato e io mi auguro che arrivino
offerte importanti per fare tornare il
Vincenzo Florio ad essere lo scalo che
veicola nuovamente milioni di turisti
verso la nostra provincia. Poi abbiamo
in mente altre iniziative come quella
di mettere in rete centinaia di opera-
tori del settore che potrebbero recarsi
dalle nostre parti”. A proposito di
mettere in rete lo scalo trapanese,
che nel pensa della presunta fusione
con il Falcone Borsellino di Pa-
lermo? “Occorre fare chiarezza. La
Regione ha ripianato la situazione
economica dell'Airgest e la Gesap di
Palermo che gestisce lo scalo del ca-
poluogo ha una situazione economica
in attivo. Il territorio della nostra pro-
vincia ha tutto da guadagnare da una
eventuale sinergia tra i due scali. Da

deputato del territorio  posso dire che
Palermo ha raggiunto il plenum e
vista la vicinanza tra i due scali, i tu-
risti potrebbero essere orientati verso
lo scalo di Trapani Birgi”. A propo-
sito di trasporti, soprattutto quelli
legati allo sviluppo turistico, dal suo
osservatorio che idea si è fatta del
mancato inizio dei lavori per il
nuovo porto di Marsala? “Sono pre-
occupata. Il progetto privato della
Myr non prende il via, i soldi del fi-
nanziamento per la parte pubblica a
quanto mi risulta, sarebbero stati di-
mezzati. In settimana chiederò al pre-
sidente della apposita commissione
all'Ars, di convocare tutti i soggetti
coinvolti a vario titolo in audizione
per capire come si è potuto accumu-
lare tanto ritardo nell'inizio dei la-
vori”. Eleonora Lo Curto è pronta
a candidarsi alla carica di sindaco?
“Ringrazio i tanti concittadini che me
lo hanno chiesto. Ritengo però che sia
giusto portare a termine l'incarico di
deputato regionale”.
[ gaspare de blasi ]

La capogruppo Udc sostiene la fusione tra i due scali. E su un’eventuale candidatura a sindaco di Marsala...

Eleonora Lo Curto: “Gli aeroporti di
Trapani e Palermo lavorino in sinergia”
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Appaltati i lavori
di manutenzione
ordinaria per im-

pianti semaforici e pub-
blica illuminazione. La
gara a procedura nego-
ziata è stata provvisoria-
mente aggiudicata alla
ditta “F.lli Bonanno srl”

di Marsala, che ha of-
ferto un ribasso di poco
superiore al 34% sul-
l’importo a base asta di
circa 40 mila euro. Gli
interventi di manuten-
zione, coordinati dal set-
tore Lavori Pubblici, si
svilupperanno secondo

l’ordine di priorità fis-
sato dall’Amministra-
zione comunale. Intanto,
ieri mattina, a parte il
solito semaforo di via
Mazzini, anche quello
che collega la zona Sta-
dio con via Amendola è
guasto, fisso sul giallo. 

Appaltati i lavori ai semafori

Il treno 26636 che poco prima delle 14  sostava alla Stazione di
Mozia-Birgi per circa 20 minuti, adesso, grazie all'azione del Co-
mitato  Italiano Pendolari, coordinato sul territorio da Gaspare

Barraco, ripartirà subito. Il treno arriverà alle 13.59 e ripartirà alle
14, senza lunghe code dietro i passaggi a livello per decine e decine
di minuti.

Basta a lunghe attese
del treno Mozia-Birgi 

AEROPORTO

Si è svolta ieri, presso la Sala
Laurentina, la riunione convo-
cata dal sindaco di Trapani

Giacomo Tranchida, per discutere
sulle possibili azioni di promo-
zione turistica del territorio trapa-
nese per la prossima
stagione  primavera estate
2019. Presenti al tavolo della presi-
denza il Commissario del Libero
Consorzio di Trapani Raimondo Ce-
rami, Giuseppe Pagoto in qualità di
presidente del Distretto Turistico
della Sicilia Occidentale e l’Asses-
sore al turismo del Comune di Tra-
pani Rosalia D’Alì. Presenti anche i
rappresentanti istituzionali dei Co-

muni di Alcamo, Buseto Palizzolo,
Campobello di Mazara, Castellam-
mare del Golfo, Erice, Favignana,
Marsala, Paceco, San Vito Lo Capo
e Valderice. Il sindaco Giacomo
Tranchida, introducendo i lavori, ha
sottolineato le priorità su cui le Am-
ministrazioni sono state impegnate
nel corso degli ultimi mesi, soprat-
tutto con riferimento al rilancio del-
l'aeroporto "Vincenzo Florio", il cui
bando per il co-marketing ha trovato
recente pubblicazione a seguito del-
l'impegno delle amministrazioni
aderenti, sottolineando
l’esigenza degli operatori turistici,
di rilanciare il territorio. In tale di-

rezione Tranchida ha reso noto di un
incontro operativo, unitamente alle
società aeroportuali Gesap e Air-
gest, al Commissario del Libero
Consorzio comunale di Trapani. A
seguire, in serata, è stato solleci-
tato il vice presidente della Regione
Gaetano Armao, circa il supera-
mento delle criticità nei collega-
menti in gomma tra gli aeroporti di
Palermo e Trapani. Nel suo inter-
vento il Commissario del Libero
Consorzio Raimondo Cerami ha ri-
badito la necessità di utilizzare al
meglio i fondi (2.500.000 euro)
di ristoro al territorio per i danni su-
biti dalla temporanea inattività dello

scalo civile nel 2011, a causa della
guerra in Libia. Fondi che potranno
essere integrati con i contributi dei
vari Comuni che aderiranno. A tal
proposito il sindaco di Marsala Al-
berto Di Girolamo, ha proposto, per
le amministrazioni  municipali,
di ribadire le stesse quote che sono
state versate negli anni precedenti-
per il co-marketing. Dopo vari inter-
venti l’incontro si è concluso con
l’invito e l’impegno a decidere ve-
locemente, in funzione dell’appun-
tamento del 20 settembre
prossimo, per svolgere azioni con-
crete in funzione della primavera-
estate 2019.

Le Amministrazioni interessate, Marsala compresa, e l'ex Provincia presenti per "decidere velocemente"

Birgi e rilancio turistico dei territori, incontro a Trapani

CRONACA

Nella mattinata di venerdì, i
Carabinieri della Compagnia
di Marsala, hanno tratto in

arresto in flagranza di reato, i maza-
resi Diego Firenze classe ‘59 e suo
figlio Antonino di 28 anni, per aver
consumato un furto di uva all’in-
terno di un terreno in Contrada Tri-
glia Scaletta, agro del comune di
Petrosino. In particolare, i Carabi-
nieri della locale Stazione, guidati
dal Luogotenente Andrea d’Incerto,
allertati dalla richiesta d’intervento
di un cittadino, si recavano imme-
diatamente in un terreno di Contrada
Triglia Scaletta dove, giunti sul
posto, si accorgevano della presenza
di un Fiat Doblò color antracite e di
due individui di sesso maschile che,
alla vista della pattuglia, salivano
velocemente sul veicolo nel tenta-
tivo di allontanarsi dalla zona. Rag-
giunti dai militari dell’Arma, i due
uomini, padre e figlio residenti a
Mazara del Vallo, sono stati fermati
con circa 600 kg di uva del tipo

grillo già asportata dal vigneto e ap-
pena caricata sul citato Doblò. In
particolare, l’uva oggetto del furto,
era stata strappata dai filari in tutta
fretta e disposta all’interno di secchi
in plastica stipati nel vano portaba-
gagli del furgone. Oltre alla refur-
tiva, i Carabinieri hanno rinvenuto 2
paia di forbici e 3 coltelli da cucina,
verosimilmente utilizzati dai due
mazaresi per tagliare i frutti dalle
piante. Al termine del sopralluogo, i
militari hanno constatato che 350
piante d’uva, disposte su sette filari,
erano state spogliate del proprio
frutto, per un danno di circa 1600
euro. I due malfattori, condotti
presso la caserma dei Carabinieri di
Petrosino, al termine delle formalità
di rito, sono stati dichiarati in stato
di arresto per il reato di furto aggra-
vato, mentre la refurtiva è stata im-
mediatamente restituita al legittimo
proprietario. Il giudice lilybetano,
condividendo ampiamente le risul-
tanze dell’Arma di Marsala, ha con-

validato l’arresto dei due mazaresi,
condannandoli a 3 mesi di reclu-
sione ed al pagamento di una am-
menda di circa 800 euro.
L’intervento dei militari dell’Arma,
che ha permesso di arrestare in fla-
granza di reato i due ladri e scongiu-
rare il furto di un consistente
quantitativo di uva, è il risultato di

un potenziamento dei controlli fina-
lizzati alla prevenzione e alla re-
pressione dei reati contro il
patrimonio, che la Compagnia Cara-
binieri di Marsala ha predisposto
con particolare attenzione ai terreni
coltivati a vite i quali, in questo pe-
riodo di vendemmia, sono spesso
bersaglio di furti. 

E' accaduto in un terreno di contrada Triglia Scaletta. I due provenivano da Mazara del Vallo

Petrosino: arrestati per furto di 600 chili di uva

FOTONOTIZIA

Igenitori degli alunni del plesso di San Filippo e
Giacomo, questa mattina, quando hanno accom-
pagnato i figli, hanno trovato all'ingresso della

scuola sul marciapiede esterno, una montagna di ri-
fiuti. "Vi lascio immaginare l'odore di prima mattina
- ci ha detto un cittadino, F. P. -. Purtroppo le per-
sone sono incivili e noi siamo preoccupati per i no-
stri bambini. L'Amministrazione comunale faccia
qualcosa per arrestare il fenomeno". In pratica pro-
prio nell'area, si trova un grande contenitore di rac-
colta indumenti del Comune con la scritta in
evidenza "Marsala bella pulita". Un pò come accade
negli altri punti di raccolta, spesso scuole o parroc-
chie. Ma qualche cittadino poco avvezzo a smaltire
correttamente i propri rifiuti, ha ben pensato di la-
sciare fuori dal contenitore per soli vestiti, sacchi
pieni di spazzatura di diverso tipo. "All'interno ci
sono anche resti di cibo avariato con le mosche che

girano intorno", ha specificato il genitore. Per for-
tuna c'è chi, di contro, i disservizi li segnala. 

I genitori hanno segnalato spazzatura sul marciapiede davanti il plesso di San Filippo e Giacomo

Rifiuti davanti a un contenitore di indumenti e a una scuola

DIEGO FIRENZE ANTONINO FIRENZE
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Una giovanissima cantante marsalese, Ja-
smine Mostacci, di soli 9 anni, sta di-
mostrando tanta passione per la musica

ottenendo diversi riconoscimenti con la sua pic-
cola grande voce. Jasmine, che sogna di fare la
cantante professionista studiando con il musi-
cista Gianfranco Parrinello, si è piazzata ai
primi posti di diversi concorsi. E' stata finalista
a Sanremo Junior nel 2016, trasmessa dalla Rai
in tv, e al Cantagiro nel 2017. Quest'anno ha vo-
luto replicare l'esperienza al Cantagiro, qualifi-
candosi come semifinalista a Fiuggi. Inoltre
Jasmine è stata accompagnata dal talent scout
Peppe Aleci, assieme alla trapanese Maertina
Liotta (in gara tra i baby con un 3° posto otte-
nuto), al concorso nazionale "Talent Kids" che
si è svolto a Bologna e dove la piccola marsa-
lese ha conquistato il secondo posto Junior, rap-
presentando di fatto la Provincia di Trapani.
Qui ha ricevuto i tanti complimenti del maestro
d'Orchestra Vince Tempera. Per Jasmine Mo-
stacci è stata una grande soddisfazione in vista
di nuovi successi...

Jasmine Mostacci
2° a Talent Kids

EVENTI /1 

La Parrocchia San Matteo di Marsala è in festa.
Dal 16 al 21 settembre si ricorderà il suo Santo
titolare: l’Apostolo ed Evangelista S. Matteo.

La festa sarà occasione per celebrare la Parrocchia, la
più antica della città. I solenni festeggiamenti verranno
aperti domenica 16 alle ore 17, con una interessante
conferenza sulla storia della chiesa a cura dell’Archi-
tetto Enrico Caruso, direttore del Parco Archeologico
di Selinunte e Soprintendente ai Beni Culturali di Tra-
pani; seguirà la Messa con il rito dell’accensione della
lampada votiva. Il programma è pieno di appunta-

menti culturali e di momenti di preghiera, il parroco
don Alessandro Palermo evidenzia che «l’Apostolo
Matteo e la sua chiesa non possono rimanere nell’om-
bra, questa festa vuole finalmente rimettere in luce la
loro presenza qui a Marsala; ricordare gli Apostoli è
doveroso oltre che essenziale, celebrare la Parrocchia
è un bisogno storico-culturale e allo stesso tempo pa-
storale per rinsaldare i vincoli della comunione e
creare quell’identità che serve per mantenerci
“Chiesa” e non piccolo club». Tra gli appuntamenti
culturali evidenziamo il Concerto di Musica Barocca,
dal titolo “Da Mare a Mare. Sonate e Danze dal Mar
Mediterraneo al Mare del Nord”, che verrà eseguito
giovedì 20 settembre alle ore 21, dai musici Luisa Cal-
darella e il Maestro Sergio Mirabelli. A conclusione
della festa venerdì 21, al termine della Solenne Cele-
brazione Eucaristica presieduta dal Vescovo Monsi-
gnor Domenico Mogavero, sfilerà per le vie del centro
Storico un Corteo Storico a cura dell’Associazione
“La Perla Imperiale” di Castelvetrano. I momenti di
preghiera saranno tanti: il triduo (18,19,20 Settembre)
sarà predicato da Don Marco Renda, l’Arciprete eletto
di Marsala, le mattine del triduo l’Adorazione Euca-

ristica e lunedì 17, al termine della Messa in Via Degli
Atleti n° 13, prenderà vita un pellegrinaggio verso la
chiesa. Per concludere, venerdì 21 (e non più giovedì
20) alle ore 10.30 verrà celebrata la Santa Messa con
i Militari della Guardia di Finanza delle Compagnie
di Marsala, Mazara e Castelvetrano. San Matteo è, in-
fatti, speciale Patrono di questo corpo militare. Sarà
una novità perché ogni anno tutti i Militari di norma
partecipano alla Messa provinciale che si tiene a Tra-
pani.

Tra le celebrazioni, la conferenza del Soprintendente Enrico Caruso e il concerto di musica barocca

La Parrocchia San Matteo in festa con tante iniziative

MUSICA La cantante marsalese conquista Vince Tempera

EVENTI /2

Trapani Pop Festival è un evento organizzato dall’Ente Luglio
Musicale Trapanese - Teatro di Tradizione, giunto alla sua se-
conda edizione, quest'anno sarà realizzato in collaborazione
con il Comune di Trapani, gli Amici della Musica di Trapani e
aziende del territorio. Si terrà  dall’11 al 15 settembre, nello
scenario del Chiostro di San Domenico (sede delle attività di-
dattiche del campus) e del Teatro “Giuseppe Di Stefano” alla
Villa Margherita a Trapani (sede dei concerti in concomitanza
con le finali), vedrà protagonisti band e cantautori provenienti
da tutta Italia. Tra gli ospiti, Daria Biancardi, nota per essersi
distinta nella trasmissione di RAI 2 "The Voice of Italy", l'ar-
tista e paroliere Gatto Panceri e Briga, noto per aver partecipato
ad "Amici" di Maria De Filippi. Venerdì 14 settembre, in con-
comitanza con la Notte Bianca in città, a partire dalle 21.00, si
esibiranno a turno i partecipanti in uno show case di 40 minuti
al Teatro “Giuseppe Di Stefano” alla Villa Margherita. Sabato
15 settembre, invece, si svolgerà la serata finale. A giudicare i
partecipanti, una giuria popolare. 

A Trapani torna il Pop Festival
INIZIATIVE

"È il risultato di un lavoro certosino di anni
di ricerca della qualità. Onoreremo questo
prestigioso riconoscimento provando a fare
sempre meglio grazie anche a Dino Croce,
giovane enologo dal grande talento". Lo ha
dichiarato Marilena Bonomo dell'azienda
marsalese Cantine Mothia, che ha conqui-
stato il premio "tre bicchieri" di Gambero
Rosso. "Il dedicato è un Nero d'avola, an-
nata 2015, che interpreta una declinazione
diversa in bottiglia, del vitigno a bacca rossa
più famoso di Sicilia. Dal colore intenso,
elegantemente avvolgente, con deliziose
note di frutta rossa matura e di nobili tannini
sostenuti da una struttura importante", continua Bonomo. L'azienda sta conquistando i mercati interna-
zionali anche con altri vitigni autoctoni quali, il Grillo e zibibbo riscoprendo anche il damaschino. Il futuro
del vino siciliano passa propio attraverso i mercati export da un lato e attraverso la vendita diretta in azienda
dall'altro. "Per questo faremo sempre meglio", conclude Marilena Bonomo.

Tre bicchieri Gambero Rosso per le Cantine Mothia

Si sono ritrovati a 15 anni dal diploma, gli ex compagni della V C del-
l'Istituto Tecnico Commerciale "G. Garibaldi", anno 2002/2003. Tra-
scorrendo la serata in un noto locale di via Caturca, in pieno centro

storico a Marsala, gli ex compagni hanno ricordato i tempi trascorsi tra i
banchi di scuola, gli inseganti, i compagni che si sono avvicendati nel corso
del triennio, le gite fuori porta. Ognuno poi ha raccontato della propria vita,
chi ha una famiglia, dei figli, e chi lavora fuori; alcuni sono rimasti amici
da sempre, altri non si vedevano da tanto tempo e solo i Social Network
hanno potuto fare in modo di farli ritrovare nuovamente. Erano presenti al-
l'incontro: Irene Genna, Angela Bonafede, Giovanna Pellegrino, Katia Ingo-
glia, Francesco Foderà, Claudia Marchetti, Emanuele Vinco, Rossella Lena,
Nadia Titone e Valeria De Vita. All'appello mancavano altre tre compagne
assenti per sopraggiunti motivi.

Dopo 15 anni si ritrova la V C del Commerciale anno 2002/2003
DON ALESSANDRO PALERMO
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D'estate normalmente i tempi della politica si dilatano, le dichiarazioni
dei vari esponenti diminuiscono, l'attenzione dei cittadini si affievolisce
ma spesso si delineano “sottotraccia” alleanze e strategie. Tra Luglio e
Agosto scorsi ho registrato, con favore, le “uscite” di Massimo Grillo,
leader del movimento “Liberi”, e di Vito Armato, dirigente della
“Lega”, entrambi candidati sindaci nel 2015. E' evidente che sono ini-
ziate le “grandi manovre” in vista delle elezioni comunali che si ter-
ranno a Marsala del 2020, non credendo io alle più volte ventilate
mozioni di sfiducia nei confronti dell'attuale Sindaco.  Ho pure notato
che la stampa non ha dato grande risalto a tali “uscite” oppure ha in
qualche modo sminuito la portata di detti interventi. A mio avviso in-
vece andrebbero valorizzate le dichiarazioni pubbliche dei rappresen-

tanti politici in quanto contribuiscono ad alimentare un dibattito aperto,
che deve coinvolgere non solo partiti e movimenti ma anche la cittadi-
nanza, che giustamente chiede di più e meglio all'amministrazione ci-
vica. Intanto credo che occorra anteporre i NOI agli IO, pensando al
bene comune ed al servizio disinteressato. Bisognerà anzitutto scegliere
tra la logica degli schieramenti “tradizionali” e lo schema delle alleanze
tra movimenti locali anche palesemente trasversali.Ritengo che neces-
sitino persone “normali” ma dotate di giuste competenze, apprezzabile
cultura, idee chiare per programmare il futuro della Città, spiccata aper-
tura al confronto e sopratutto tanto buon senso. Auspico che i prossimi
amministratori siano i primi innamorati di Marsala, che vogliano de-
dicare tempo ed energie per essa, che si possa creare una sinergia vir-

tuosa tra Cittadini con esperienze politiche e giovani colti che siano
portatori di propositi innovativi e coinvolgenti. E comunque ben venga
se saranno tutti giovani i prossimi amministratori lilibetani, purché ab-
biano anche passione, coraggio, fantasia e umiltà, qualità indispensabili
per mettersi al servizio di una realtà territoriale complessa come quella
marsalese. Non pensiamo solo a criticare, scegliamo in tanti la via del-
l'incontro e del confronto, cooperiamo, progettiamo e puntiamo in alto,
perchè Marsala lo merita.

Il Coordinatore provinciale di Diventerà Bellissima
Paolo Ruggieri

Scrive Paolo Ruggieri: "Sono iniziate le grandi manovre in vista delle prossime amministrative"
RICEVIAMO & PUBBLICHIAMO

Ennesima grande prova di D'Errico alla 100 km partita da Bronte raggiungendo quota 2000ATLETICA

Dall’Etna a Par-
tanna. Da un’ul-
tra-maratona a

una gara più breve e ve-
loce, gli atleti della Poli-
sportiva Marsala Doc
hanno ancora una volta
onorato i colori della so-
cietà presieduta da Fi-
lippo Struppa. Sulle
strade dell’Etna, è stato
Michele D’Errico a cor-
rere da assoluto protago-
nista la “100 km” partita
da Bronte (760 metri di
altitudine) per sfiorare
quota 2000. E nonostante
qualche piccolo acciacco
fisico accusato la setti-
mana precedente, D’Er-
rico ha fornito l’ennesima
grande prestazione, piaz-
zandosi al terzo posto as-
soluto, nonché al prima
nella sua categoria d’età
(SM60). “Bellissimo per-
corso – dice D’Errico - gi-
rava tutto intorno al
vulcano con partenza da
Bronte, sud est e arrivo al
rifugio sapienza zona

nord per poi scendete a
valle”. A Partanna, in-
vece, tanti altri atleti bian-
cazzurri hanno
partecipato alla nona
prova del Grand Prix pro-
vinciale Fidal di corsa su
strada. Tre giri nel centro
storico del paese belicino,
con partenza e arrivo al-
l’interno del Castello Gri-
feo, per un totale di 6.800
metri, tutti corsi a gran
velocità, nonostante la
lunga salita di corso Vit-
torio Emanuele. Nella
competizione, vinta dal-
l’alcamese Vincenzo
Giangrasso (con il tempo
di 25 minuti e 36 se-
condi), il primo dei mar-
salesi non poteva che
essere Pietro Paladino,
quarto assoluto, su 173
partenti, e terzo nella ca-
tegoria di appartenenza
(SM45) con 26’ e 11’’. A
distanza, ha poi tagliato il
traguardo Antonio Pizzo
(28’ e 51’’), venticinque-
simo assoluto e secondo

nella SM55. A ruota, sono
arrivati Ignazio Camma-
rata (28’e 55’’) e Da-
miano Ardagna (29’ e
01’’). Quindi, Fabio Sam-
martano (29’’ e 23’’), che
nonostante un infortunio
subito nella fase iniziale
della gara è comunque
riuscito a conquistare il
terzo posto di categoria
(SM40). A conquistare,
poi, punti preziosi per la
classifica a squadre, oltre
che per le rispettive indi-
viduali, sono stati France-
sco Cernigliaro (29’ e
51’’), Pietro Sciacca (30’

e 11’’), Ignazio Abrignani
(30’ e 44’’), Antonino
Genna (31’ e 05’’). E poi,
Agostino Impiccichè, Ma-
tilde Rallo, quarta nella
SF45, Mimmo Ottoveg-
gio, Giuseppe Genna, An-
tonino Licari, Pino
Valenza, Filippo Struppa,
Roberto Pisciotta, Paola
Imparato, quarta nella
SF50, Isabella Valenti e
Andrea Greco, sul podio
nella SM75. Per molti di
loro, il prossimo impegno
è la Mezzamaratona di
Cefalù (domenica 16 set-
tembre).

Dall’Etna a Partanna, gli atleti della
Polisportiva Marsala Doc si fanno onore

Dopo Chiara Anna Cartarasa arriva anche Veronica Di StefanoCALCIO FEMMINILE

Dopo l’ingaggio
di Chiara Anna Carta-
rasa, giovanissima

atleta classe 2001 proveniente
da Caltanissetta e lo scorso
anno in forza al Licata Calcio
Femminile di Giacomo Sa-
bini, un’altra trapanese si ac-
casa al Marsala Femminile. Si
tratta di Veronica Di Stefano,
classe 2000, dotata di una ra-
pidità fuori dal comune. Ha
iniziato a giocare nella Poli-
sportiva Paceco per poi fare

esperienze nel calcio a 5 con
il Trapani Futsal di mister Ga-
spare Favarotta e con il Mon-
tallegro di Giovanni Cirillo
dove ha affinato le sue doti
tecniche. Quest’anno ha, però,
deciso di tornare alla sua vec-
chia passione per il campo
grande andando. “Con Vero-
nica, a cui la società ha accor-
dato la maglia con il numero
18, continuiamo la nostra po-
litica di una squadra giovane
e di qualità – ha dichiarato il

team manager Michela Mar-
tino - crediamo di aver sele-
zionato accuratamente tutte le
ragazze che abbiamo in rosa
fino ad ora e di aver scelto
bene, poi solo il tempo potrà
darci torto o ragione, noi
siamo fiduciosi”. La squadra
attualmente sta svolgendo la
preparazione atletica presso il
Mariano Di Dia di Strasatti in
vista del campionato di eccel-
lenza (ex serie C) al quale par-
teciperà.

Il Marsala cresce con l'ingaggio
di nuove giovanissime azzurre


